

VOIRON

2004, un excellent cru

À l'assemblée de Reflex Image Création on a souligné la qualité du festival "La photo fait son cinéma dans le Voironnais".



Les membres de Ric présents lors de l'assemblée générale.

Photo Daniel PARAZ

L'association Reflex Image Création tenait dernièrement son assemblée générale. L'occasion pour cette association de revenir sur le succès de la 16e édition de "La photo fait son cinéma dans le Voironnais".

Quant au Festival du film court de Voiron qui se déroule sur un week-end, on peut réellement parler d'une belle réussite pour cette seconde édition !

En présence de Yves-Marie Reverchon, adjoint au maire chargé des affaires culturelles, Philippe Bourreau, président de RIC, déclara : « La réussite de notre manifestation est due à la qualité des expositions et à la motivation des exposants. Tous les points rencontrés ont connu un gros succès en termes de fréquentation et les expositions ont toutes été plébiscitées pour leur qualité. Par ailleurs, tous les photographes, français ou étrangers, se sont déplacés pour leur vernissage, ce qui permet au public, toujours plus nombreux, de côtoyer l'artiste et d'appréhender les clichés plus intimement. Cette année on estime à 7 000 le nombre de personnes qui ont fréquenté les différentes expositions. »

Intercommunalité culturelle et humaine

En résumé, « cette édition 2004 restera dans les annales comme un excellent cru et je tiens à remercier tous ceux qui ont contribué à ce succès par leur travail préparatoire tout au long de l'année lors des

réunions publiques, termina Philippe Bourreau. Ce travail, cette chaleur et la qualité des expositions, font de notre manifestation un événement unique en France. Et une manifestation non seulement intercommunale, mais également inter-associative avec le partenariat du Comité de jumelage, des Vieilles soupapes du Voironnais, de L'Office de Bassano... Il faut aussi féliciter Christian Vanier qui chaque année nous sculpte un trophée superbe, en bois et en verre, qui trône sur les cheminées des jeunes réalisateurs parisiens et qui assure la promotion de Voiron et du festival. Bref, nous abordons 2005 et la 17e édition avec toujours autant d'enthousiasme et le renfort de quelques nouveaux éléments qui assurent à notre association un dynamisme intact depuis sa création en 1988 ».

Quant au rapport financier de l'association qui laisse apparaître un solde positif de 268,22 euros pour l'exercice 2004, il est alimenté principalement

par deux subventions : celles du conseil général et celle de la Ville de Voiron. « Cette année, notre manifestation a été enfin reconnue au niveau régional et nous avons également touché une subvention de 1500 euros de la Région Rhône-Alpes grâce aux efforts particuliers d'Arlette Gervasi, conseillère régionale. Plusieurs partenaires privés soutiennent également cette manifestation ainsi que divers sponsors voironnais sans oublier ceux de l'Association Au Fil des Saisons et le Pays voironnais par l'association Au Fil des Saisons et le Pays voironnais par le biais de l'office de tourisme ».

Yves-Marie Reverchon, qui représentait la ville de Voiron à cette assemblée, félicita RIC pour la qualité de son travail et assura l'association du soutien de la municipalité. L'élection du conseil d'administration vit deux nouveaux membres intégrer le bureau de RIC, Aimée Faure et Yvon Verotte.

Il se réunira début janvier pour élire le nouveau bureau. ■

COUBLEVIE

De la gigolette de canette poivre vert

Ça donne bien et ça devait être bon. Échos du repas de Noël de Soleil couchant.



La salle à l'heure du concert apéritif.

Bien plus que de simples agapes, le repas de Noël de Soleil couchant a été l'occasion aux adhérents de cette association de se retrouver en famille, avec des temps très forts. Les festivités ont commencé par un concert apéritif offert par la chorale du club, La Marjolaine. Dirigée par Jean Guillot et accompagnée au synthétiseur par Andrée Vivier, celle-ci a interprété en premier les chants de son nouveau répertoire, une prouesse lorsque l'on sait que le groupe vocal ne réunit qu'une trentaine de choristes. Loin de se décourager, La Marjolaine a réussi à démontrer superbement qu'elle est capable de monter sur un plateau et de faire hait chorales du Voironnais qui sera organisé prochainement au

Grand Angle. « L'ensemble a été parfait, devait déclarer entre la poire et le fromage la présidente Thérèse Liothin. Après quoi elle ajoutait : « Je profite de l'occasion qui m'est donnée pour saluer le beau geste de notre atelier peinture sur tissu, lequel vient de verser l'intégralité du produit de la vente de ses articles de l'année à la Ligue contre le cancer. Saluons également la participation des dames de cette activité

deux petites jumelles de notre village. » Puis un ban a été porté en l'honneur d'une choriste de l'association, Denise Clair, qui vient d'être élue Super-mamie Rhône-Alpes 2004, devant sept concurrentes. Enfin les joyeux convives ont fêté les 90 ans de M^{me} Martelon, les 85 ans d'Albert Liothin, puis les 80 ans d'Odette Perrin, de Michelle Perrin et de M. Vichard. Moments d'intenses émo-

tiens qui s'ajoutent au délicieux menu concocté par un traiteur de la contrée : crustacée financière, filet de canette sauce crevette, gigolette de rascasse sauce poivre vert, gratin de cardons, champignons, fromages, mousse de fruits, café... et liqueur fine offerte gracieusement par la Cie de la Grande Chartreuse. La municipalité était représentée par Gilbert Tivollier, maire honoraire. ■

Les dix ans de la Tourmaline



Le public était enchanté de la prestation de Thérèse Després.

Une petite fête bien sympathique était organisée à la Tourmaline, à l'occasion de ses dix ans d'existence. Pour cela, la direction avait invité de nombreuses personnes et Invalde Sick, directrice avait le plaisir d'accueillir notamment Michel Brizard, maire. Étaient également invités à cette matinée récréative, les élèves d'une classe de seconde SMS de Notre-Dame-des-Victoires. Michel Brizard fit un bref historique de la Tourmaline, Philippe Vial, maire de l'époque, a posé la première pierre de cette structure le 20 novembre 1993. Inauguration le 24 septembre 1994. Au mois de janvier 2002, c'est la signature d'une convention tripartite entre l'Etat, le conseil général et le CCAC qui a permis de renforcer les moyens, la qualité de prise en charge des résidents par une professionnalisation des personnels, notamment.

L'admission des personnes âgées qui résident déjà dans une structure municipale (Pierre-Blanche) est prioritaire, ce qui leur permet de garder des liens avec le lieu de vie précédent et évite une rupture supplémentaire dans le cours de leur vie : de rester sur Voiron avec leur environnement familial, amical et social. Cet établissement a été déposé depuis le début de l'année 2004. Cette après-midi anniversaire a été animée par la comédienne Thérèse Després à travers la pièce "Mado" de l'auteur Yves Renard. La comédienne Thérèse Després a interprété, avec beaucoup de talent, le personnage de "Mado", ainsi que celui de Line, sa fille, âgée d'une cinquantaine d'années. Beaucoup de résidentes se sont reconnues dans le personnage de "Mado". ■

L'exposition des Amis des arts est à voir jusqu'à la fin du mois

L'exposition organisée à l'occasion des 30 ans des Amis des arts de Voiron à l'office de tourisme de Voiron (rue Paulin-Vial) et qui est composée d'œuvres réalisées par des résidents ou des membres des bureaux qui se sont succédé à la tête de cette association est prolongée

jusqu'à la fin du mois de décembre. Cette belle exposition allie l'aspect "historique" à l'aspect culturel et artistique et démontre, qu'au fil des années, l'état d'esprit et le talent de ceux qui oeuvrent ou ont oeuvré pour cette association dynamique sont restés intacts. ■

Advertisement for 'La Caf en libre service' and 'Une nouvelle borne de nouveaux services!' with a list of services like document management, simulation, and printing.

SAINT-ÉTIENNE-DE-CROSSEY Balade à Genève



La joyeuse équipe devant le sapin suisse.

Escapade en Suisse pour toute l'équipe d'arts créatifs de la Maison pour tous. On dit que les voyages forment la jeunesse, et même si toutes ces dames n'ont plus 20 ans en majorité, elles déploient toujours une belle activité et elles sont emplies d'énergie et de dynamisme parfois bien plus que les plus jeunes. Après avoir fait une escale dans un

magasin de tissus à patchwork, elles se sont toutes retrouvées autour des chocolats. Et oui, Véronique, le professeur bénévole de ce groupe, est Suisse, et leur vante tout le bienfait de cette gourmandise, bien « meilleure » qu'en France paraît-il. Une belle journée d'amitié pour tous ces doigts d'or. ■

Record battu



Une soixantaine de vélos récupérés.

La collecte de vêtements jouets et vélos du week-end des 11 et 12 décembre a été une grande réussite. Les quantités de vêtements et jouets obtenus ont encore dépassé toutes celles des années précédentes, les 10 m3 devraient être largement dépassés.

La collecte de vélos, innovation de cette année, a également été très fructueuse ; en effet, plus de 60 vélos ont été récoltés, dont certains en bon état de marche. Tous les membres du conseil municipal des jeunes remercient toutes celles et tous ceux qui ont généreusement apporté vêtements, jouets et vélos. Merci également à tous les parents qui ont aidé à trier tous ces dons. Rendez-vous l'année prochaine pour un nouveau record ! ■

Le Père Noël visite l'école



Le Père Noël s'est également montré sensible avec le personnel de service.

Bien plus que de simples agapes, le repas de Noël de Soleil couchant a été l'occasion aux adhérents de cette association de se retrouver en famille, avec des temps très forts. Les festivités ont commencé par un concert apéritif offert par la chorale du club, La Marjolaine. Dirigée par Jean Guillot et accompagnée au synthétiseur par Andrée Vivier, celle-ci a interprété en premier les chants de son nouveau répertoire, une prouesse lorsque l'on sait que le groupe vocal ne réunit qu'une trentaine de choristes. Loin de se décourager, La Marjolaine a réussi à démontrer superbement qu'elle est capable de monter sur un plateau et de faire hait chorales du Voironnais qui sera organisé prochainement au

Grand Angle. « L'ensemble a été parfait, devait déclarer entre la poire et le fromage la présidente Thérèse Liothin. Après quoi elle ajoutait : « Je profite de l'occasion qui m'est donnée pour saluer le beau geste de notre atelier peinture sur tissu, lequel vient de verser l'intégralité du produit de la vente de ses articles de l'année à la Ligue contre le cancer. Saluons également la participation des dames de cette activité

LA BUISSE Le marché de Noël



Le maire et les responsables de l'organisation admirant les chevaux.

Le bel après-midi ensoleillé a permis aux enfants de venir très nombreux à la rencontre du Père Noël. Tous ceux qui l'ont souhaité ont pu réaliser gratuitement un tour du village en calèche en sa compagnie. Deux splendides chevaux noirs menés de mains de maître assuraient le transport. Pour les plus grands,

pâtisseries, barbe à papa, chocolats étaient à disposition. De très beaux stands de travail artisanal ont été particulièrement remarquables : bois, verre, bijoux, fleurs séchées... de quoi faire son choix en cette période de cadeaux. A souligner la mobilisation des bénévoles des associations du village avec l'aide de la municipalité. ■

SAINT-AUPRE Visite au Pré Chardon



Les élèves en compagnie de leurs professeurs et de Blandine Bellantini devant le Pré Chardon.

Dans le cadre de leur formation, les élèves de BTA servent en milieu rural du lycée de la Martellière, ont passé une matinée au gîte du « Pré Chardon » de Saint-Aupre de Blandine et Didier Bellantini. Au programme de cette édition, la connaissance des différents labels, les investissements nécessaires à la création d'une telle structure, etc. Le gîte du Pré Chardon est labellisé clé vacances et a déjà 2 clés, témoignages de la qualité de l'accueil réservé aux vacanciers. Accueillir des touristes en milieu ru-

ral, un vaste programme qui demande beaucoup d'attentions, d'initiatives personnelles et d'énergie et qu'il convient de parfaitement connaître avant de se lancer dans l'aventure. Toutes les subtilités et les difficultés d'une telle entreprise ont été expliquées aux élèves d'Éliane Berchet par Blandine avec beaucoup de précision et de passion. Un déplacement sur le terrain riche en enseignements et qui déclencherà sans doute des vocations de professionnels du tourisme rural dans un avenir proche. ■

INFOS SERVICES

COUBLEVIE TAXI Toutes distances Médical assis - TAP 06 09 41 01 94

Club du 3e âge "Soleil Couchant". Les activités de la semaine. Mardi : sortie pédestre à 13 h 30 ; scrabble à 14 h 30. Jeudi : gymnastique douce à 8 h 15, 9 h 30 et 10 h 45 ; coïncie et pétanque à 14 h. Coublevie accueil. Les activités de la semaine. Mardi : marche, pour horaire et lieu de départ consulter le responsable. Jeudi : tarot, échec et belote, de 14 à 18 heures à la salle communale ;

scrabble de 14 à 18 h 45 à la salle de La Sure à 18 h 30. Rappel à tous les adhérents le spectacle de danse de Philippe Decouffe "Tricodex" le jeudi 24 mars à 20 h 30 à Lyon (renseignements ou inscriptions au 04 76 05 18 35). Paroisse. Horaires des célébrations pour le temps de Noël : mardi 21 décembre, célébration du pardon à 20 heures à l'église de Coublevie, vendredi 24 décembre : messe à 19 heures à l'église de Coublevie. Contrairement à ce qui avait été annoncé, il n'y aura pas de messe à Saint-Julien-de-Ratz. LA BUISSE Fermeture de la mairie. Vendredi 24 décembre, en raison des fêtes de Noël.

CHIRENS Sapins et décorations



À la découverte du travail des enfants.

À cette période de Noël, qui dit sapin dit décoration. C'est pour ceci que depuis quelques années, le Sou des écoles organise une vente de décorations en parallèle à celle de sapins. Cette année, les enfants de l'école maternelle (moyenne section) ont

participé en réalisant des décorations boules de différentes tailles et couleurs. Cette vente a été une réussite. Merci aux parents et grands-parents. Les membres du Sou des écoles vous donnent rendez-vous le 2 avril 2005 pour leur traditionnel lotto. ■

SAINT-JULIEN-DE-RATZ Noël pour les petits Ratiards



Les enfants dehors à l'arrivée du Père Noël.

Il y avait 71 bambins du village, de 0 à 11 ans réunis à la salle de fêtes du village, pour passer un après-midi ensemble. Une trentaine de d'enfants furent d'abord maquillés, beaucoup en papillons, et puis toute la salle fut plongée dans le noir pour un spectacle féerique alliant le spectacle de marionnettes aux arts du cirque. La lumière ultraviolette se reflétait sur des sujets en textiles fluorescents multicolores qui bougeaient, dansaient, s'élançaient dans l'air... En feu d'artifice. La troupe de Lulu Larne de l'école de découverte des arts du cirque de Saint-Paul-de-Valéry a présenté à un spectacle de qualité qui a fait l'émerveillement de l'assistance. Même les plus petits des Ratiards sont restés assis jusqu'à la fin, sans s'impatienter, c'est dire... Les aventures de Solo qui va dans les fonds marins puis dans l'air rencontré le soleil, la lune et un tas d'animaux sympathiques ont été ima-

ginés par des élèves de l'école de Saint-Paul-de-Valéry et une marionnette ont été fabriquées par un collectif de parents d'élèves. Après le spectacle, tout le monde est sorti pour arriver le Père Noël en calèche tirée par un solide cheval blanc. Après la distribution des joujoux assurée par le P.N, un délicieux goûter fut servi pour permettre aux bambins de se remettre de leurs émotions. On remarquera que le plus petit village du Voironnais (plus de 400 habitants maintenant), avec un peu plus de 70 enfants de moins de 11 ans, a une population jeune et dynamique. Cette fête de Noël est une des rares occasions pour les enfants de se rencontrer, puisque l'école du village a fermé depuis longtemps ; les enfants sont bien dispersés dans les établissements scolaires du Voironnais et souvent, sans ces manifestations festives, ils ne se connaîtraient même pas. Marie-C. BLANCHET ■

CAFETERIA RM GRILL BUFFET. Une photo avec le Père Noël et des surprises aux repas de midi. Samedi 18/12, Mercredi 22/12, Vendredi 24/12. Rendez-vous à la CAFETERIA RM Avenue Dugueyt-Jouvin à Voiron. Photomanie studio, reportage, laboratoire, photocopies, photos numériques, Impression rapide, PAO, Boutique cadeaux, cadres, albums, cartes postales. 12, cours Sénozan 38500 Voiron 04 76 05 06 74

LIBRAIRIE Nouvelle. Pour vos cadeaux de Noël ! Ouvert dimanche 19 et lundi 20 Décembre. ouvert du mardi au samedi de 9h30 à 19h30 ouvert vendredi de 12h à 14h ! 20 rue Dode Voiron 04 76 05 56 31